

Energie- und Klimafonds

Förderstopp vermieden

[18.04.2013] Das Bundesumweltministerium gibt die Fördermittel für Programme des Energie- und Klimafonds frei. Nun können rund 3.200 kommunale Anträge bewilligt werden.

Die Verhandlungen über die Finanzmittelausstattung der einzelnen Programme des Energie- und Klimafonds (EKF) für das Jahr 2013 sind abgeschlossen. Dies teilte das Bundesumweltministerium jetzt mit. Die weitere Finanzierung der laufenden Programme werde damit in diesem Jahr ermöglicht, ein Förderstopp sei vermieden worden. Anträge im Rahmen der Kommunalrichtlinie können nun bewilligt werden, so das Ministerium. Dies komme fast jeder vierten Kommune in Deutschland zugute. Insgesamt lägen aus dem kommunalen Bereich rund 3.200 Anträge vor. Allerdings stehe die große Aufgabe einer strukturell gesicherten Finanzierung der Klimaschutz- und Energiewendeprogramme mit der Aufstellung des Wirtschaftsplans 2014 noch vor der Sommerpause erst noch bevor, heißt es in einer Pressemitteilung des Ministeriums.

(al)

Stichwörter: Finanzierung, Bundesumweltministerium, Energie- und Klimafonds